

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Lauren Plum und Shannon Dugan verlassen VCW zum Saisonende

(FG&H / Wiesbaden / 26.03.2020) Auch der Abschluss der aufgrund des Coronavirus vorzeitig beendeten Saison bringt beim VC Wiesbaden wie immer Spielerwechsel mit sich. Für die beiden US-Amerikanerinnen Lauren Plum (Zuspiel) und Shannon Dugan (Außenangriff) ist die Zeit beim VCW vorbei.

Lauren Plum konnte wegen Knieproblemen in den letzten Spielen der Saison leider nicht mehr mitwirken. Aus diesem Grund unterstützte im Training unter anderem Chiara Fach aus der Zweitligamannschaft. Im Mai läuft der Vertrag von Lauren Plum wie vorgesehen nach zehn Monaten aus.

Shannon Dugan hat aufgrund der aktuellen Umstände um vorzeitige Aufhebung ihres Arbeitsvertrages gebeten. Die Außenangreiferin ist bereits wieder in ihrer Heimat in Kalifornien angekommen. „Worte sind machtlos, um meine Dankbarkeit für die Unterstützung der VCW-Fans auszudrücken. Die Unterstützung durch die Höhen und vielen Tiefen der Saison war wirklich wichtig für uns, daher möchte ich den engagierten Fans, die mir in den zehn Monaten ans Herz gewachsen sind, meinen persönlichen und aufrichtigen Dank aussprechen“, sagt Shannon Dugan.

„Ich verstehe, dass die Auswahl von Athleten ein schwieriger Prozess ist und dass es immer viele talentierte Kandidaten gibt. Ich möchte dem Club persönlich für die Gelegenheit danken, für den VCW gespielt haben zu dürfen. Aber auch allen Partnern des Vereins, durch deren Unterstützung ich mich darauf konzentrieren konnte, meine optimale Leistung im Team einzubringen, gilt mein Dank“, so Dugan weiter.

„Das abrupte Ende der Bundesliga-Saison war für alle Beteiligten die sicherste Lösung, auch wenn wir uns über einen Abschied von Lauren und Shannon in einer ruhigeren Zeit gefreut hätten. Wir danken beiden sehr für ihre Zeit in Wiesbaden“, so VCW-Geschäftsführer Christopher Fetting.

Für die Mannschaft ist zunächst eine Trainingsunterbrechung bis Ostermontag vorgesehen. „In den kommenden Wochen wird sich zeigen, wie sich die Lage entwickelt. Dann werden wir kurzfristig entscheiden, wann der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen werden kann“, sagt VCW-Cheftrainer Christian Sossenheimer. Während der Trainingspause zeigen die VCW-Spielerinnen auf Facebook (<https://www.facebook.com/vcwiesbaden/>) und Instagram (https://www.instagram.com/vc_wiesbaden/), wie sie ihre freie Zeit verbringen – es lohnt sich vorbeizuschauen.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt des VC Wiesbaden: Fauth Gundlach & Hübl GmbH (offizielle PR- & Kommunikationsagentur des VCW)
Sebastian Stenzel - Tel: 0611-17 21 42 00 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de

PRESSEMITTEILUNG

des VC Wiesbaden



Links: Shannon Dugan bei ihrem letzten Heimspiel der Saison gegen den USC Münster (10.03.2020). Rechts: Lauren Plum beim Testspiel gegen Sm'Aesch Pffingen (21.09.2019). Fotos: Detlef Gottwald

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e.V. wurde 1977 gegründet und ist spezialisiert auf Frauen- und Mädchenvolleyball. Die professionelle Damen-Mannschaft ist seit 2004 ohne Unterbrechung in der Ersten Bundesliga vertreten und erreichte in der vergangenen Saison 2018/2019 das Playoff-Viertelfinale der Volleyball-Bundesliga. Die bislang größten sportlichen Erfolge des 1. VC Wiesbaden sind der Einzug in das DDV-Pokalfinale in der Saison 2012/2013 und 2017/2018 sowie die Deutsche Vizemeisterschaft in der Saison 2009/2010. Auch die erfolgreiche Nachwuchsarbeit ist Teil des VCW. Aktuell bestehen 36 Nachwuchs-Teams, die in den vergangenen Jahren zahlreiche Titel bei nationalen Volleyball-Meisterschaften sowie im Beachvolleyball verzeichnen konnten. Als Auszeichnung dafür erhielt der VC Wiesbaden im Jahr 2016 das „Grüne Band“ des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB).

Der VC Wiesbaden ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH, die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Die erste Mannschaft des Vereins ist zudem Mitglied der Volleyball Bundesliga VBL (www.volleyball-bundesliga.de) und spielt ihre Heimspiele in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit, im Herzen der hessischen Landeshauptstadt. Das Bundesliga-Team des VCW wird präsentiert von der IFM Immobilien AG (www.ifm.ag) und der ESWE Versorgungs AG (www.eswe.com).

Text- und Bildmaterial stehen honorarfrei zur Verfügung – beim Bild gilt Honorarfreiheit ausschließlich bei Nennung des Fotografen. Weitere Pressemitteilungen und Informationen unter: www.vc-wiesbaden.de

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de
Pressekontakt des VC Wiesbaden: Fauth Gundlach & Hübl GmbH (offizielle PR- & Kommunikationsagentur des VCW)
Sebastian Stenzel - Tel: 0611-17 21 42 00 - E-Mail: presse@vc-wiesbaden.de